

## Cuisine ton quartier : des parcours à saveur humaine | Verdun

Vendredi 22 juillet de 16h à 19h au Parc Arthur-Therrien à Verdun

\***ATSA, Quand l'Art passe à l'Action** convie le grand public au lancement du parcours-balado Cuisine ton quartier de Verdun, **vendredi 22 juillet au parc Arthur-Therrien de 16h à 19h**. Performances, ateliers, discussions et visites guidées du parcours seront au rendez-vous. Un événement **festif et gratuit** pour toute la famille !

Les **organismes participants et présents à l'événement** : Mamies immigrantes pour le développement et l'intégration, le Centre social d'aide aux immigrants et l'organisme PAAL, pour un atelier de dessin avec les enfants !

Les **artistes participants** seront en prestation pour notre plus grande joie, en musique avec le percussionniste **Reginald Bonga**, un adepte du voodoojazz, style inspiré de la musique traditionnelle haïtienne. **Sophie Gee**, artiste et metteuse en scène, sera présente pour une performance théâtrale et **Aly Keita**, présentera un spectacle d'acrobatie et de danse.

Nous continuons notre collaboration avec la **compagnie Ample Man Danse** et le projet chorégraphique *Dérivations* : un moment intime d'improvisation et de composition dansée entre un passant et un interprète initié dans un lieu public, à partir de l'écoute des récits provenant des balados *Cuisine ton quartier*.

**En autonomie**: sur place, vous n'aurez qu'à prendre en photo le code QR inscrit sur chaque signalétique et vous laisser emporter par les témoignages de personnes immigrantes, les réflexions de ceux et celles qui les aident à s'intégrer et par la parole d'artistes qui s'en inspirent ! Ouvrez votre cœur et vos oreilles et...bonne rencontre ! Pensez à prendre vos écouteurs. Certains témoignages pourront vous accompagner en ce jour d'événement !

## Présentation de Cuisine ton quartier

Le **parcours-balado Cuisine ton quartier** vous propose d'écouter les témoignages de personnes issues de la migration, d'organismes communautaires, d'intervenants sociaux, de membres de la société d'accueil et d'artistes engagé.e.s à Montréal et ailleurs au Canada.

À ce jour, sept arrondissements ont été ciblés dans le cadre de l'initiative des territoires d'inclusion prioritaires (TIP) de Montréal : Montréal-Nord, Saint-Léonard, Villeray-Saint-Michel-Parc-Extension, Ahuntsic-Cartierville, Côtes-des-Neiges-Notre-Dame-de-Grâce, Saint-Laurent, Pierrefonds-Roxboro. Récemment, trois nouveaux arrondissements se sont ajoutés : **Anjou, LaSalle et Verdun**.

Vous pouvez vivre cette expérience auditive depuis chez vous, en écoutant les balados disponibles directement sur notre site web <https://atsa-cuisinetonquartier.ca/> ainsi que sur différentes plateformes ([Balado Québec](#), [Spotify](#), [Apple Podcasts](#), [Google Podcasts](#)).

Pour en savoir davantage sur le projet : <https://atsa.qc.ca/cuisine-ton-quartier-2020>

\***ATSA - Quand l'Art Passe à l'Action** est un organisme à but non lucratif fondé à Montréal en 1997 par les artistes feu Pierre Allard et Annie Roy. Sur un ton ludique et percutant, ATSA crée, produit et diffuse, ici et à l'international, des œuvres événementielles, transdisciplinaires et relationnelles, motivées par le désir d'interpeller la population envers des causes sociales, environnementales et patrimoniales cruciales et préoccupantes.

-30-

### Contact :

Annie Roy - Directrice Générale : [direction@atsa.qc.ca](mailto:direction@atsa.qc.ca) | 514-581-5457

Chloé Morand - Coordinatrice aux communications et mobilisation : [mobilisation@atsa.qc.ca](mailto:mobilisation@atsa.qc.ca)

Une réalisation de ATSA, Quand l'Art passe à l'Action, rendue possible grâce à l'appui de la Ville de Montréal (Bureau d'intégration des nouveaux arrivants à Montréal) et du Ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI). En collaboration avec le Quai 5160 - Maison de la culture de Verdun et l'arrondissement de Verdun.